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H I R O S H I M A 

第１１８１回例会 

 

日 時 ： 令和４年４月１４日 （ 木 ） １２：３０～１３：３０ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島 ４階 クリスタルホール 

出席者 ： ３３名 

講 師 ： 深 町  心 一  会員（(株)広島銀行 取締役常務執行役員） 

演 題 ： マネー・ロンダリング対策について 

寄 付 ： ¥26,000-（ウクライナからの避難民支援寄付） 

ｏ 中川会長のゴングで開会 

ｏ キワニス憲章朗読   岡村広報委員 

ｏ 山口キワニスクラブ設立の報告  中川会長 

4 月 12 日（火）に山口キワニスクラブが設立されました。設立総会は山口市湯

田温泉の「西の雅常盤」で開催されました。ここは女将さんがいろんな素人芸を披

露する『女将劇場』で大変有名な温泉ホテルです。私と井上事務局長の二人で出席

して参りました。 

キワニス日本地区からは、林隆秀ガバナー、このたびの山口クラブ設立にご尽力

された米澤房朝成長戦略委員長、その他多くのご来賓が出席する中、山口キワニス

クラブが 24 名の会員でスタートを切りました。 

会長には山口県立大学学長の田中マキ子さん、事務局長には西の雅常盤の運営会

社社長の宮川和也さん、その他役員が選出されました。例会は原則月 2 回で第２・

４火曜日が例会日になりました。 

そして、チャーターナイト（認証状授与式・祝賀会）を 6 月か 7 月に 100 名規模

で開きたいという話です。私どもがスポンサークラブになっておりますので、日程

が決まりましたら会員のみなさま方にもご案内します。大勢での出席が必要だと思

いますので、一つよろしくお願いいたします。 

もう一つ、最後になりましたが、この山口キワニスクラブは日本地区で 43 番目

に設立されたクラブでございます。残念ながらこれまで解散したクラブが 3 つあり

ますので、現在日本地区にはこの山口を入れて 40 のキワニスクラブがあるという

ことです。 

以上、簡単でございますがご報告とさせていただきます。 

 

（井上事務局長から補足）中川会長、ありがとうございました。会長のお話にあり
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ました通り、私もこの山口クラブ設立総会に出席したのですが、日本地区の林ガバ

ナーは本年度の目標にクラブを 2 つ新設することを掲げておられて、1 つは今回の

山口で達成できました。もう１つ群馬にクラブが出来る予定になっておりまして、

その群馬設立で動いておられる方もこの山口設立総会に駆け付けて参加しておら

れました。以上です。 

 

ｏ ４月誕生会員の紹介 

  塚井 坂本 芦谷 菊間 

ｏ 事務局報告 

１．キワニス日本財団のウクライナからの避難民支援寄付の募集について 

前回例会に引き続き、公益財団法人キワニス日本財団の「ウクライナからの避難

民支援寄付」募金のご協力をお願いします。前回例会では 87,000 円の寄付が集

まりました。この募金は本日が締め切りです。 

 

２．広島信用金庫様「春の日本画展」のご案内 

毎年春秋恒例の広島信用金庫様「春の日本画展」が現在広島信用金庫八丁堀支

店 10 階の「ひろしんギャラリー」で開催中です。期間は今月末までで期間中

無休とのことです。 

 

３．次回例会のご案内 

⚫ 日時：４月２８日（木）12：30～13：30 

⚫ 場所：リーガロイヤルホテル広島 ４階 クリスタルホール  

⚫ 講師：木下 栄作(きした えいさく)会員（広島県健康福祉局長）  

⚫ 演題：未定（新型コロナ感染症関連の話題） 

 

４．ASPACマニラ e-大会グループ視聴会の報告 

4 月１日（金）に開催した、ASPAC マニラ e-大会第一日目のグループ視聴会に

は、6 名の会員（上田みどり副会長、佐藤均副会長、田村興造元会長、畝川寛会

員、寺田達明会員、井上友一事務局長）にご参加いただきました。 

 

５．委員会 

役員選考委員会 ４階ロイヤルホール前ロビー 12：00～12：20 

 

ｏ ４月誕生会員エピソード 

塚井会員（元 中国高圧コンクリート工業）…桜も散り始め、春爛漫ですが、心が沈む

ニュースばかりです。 

暗いニュースはなるべく片隅に押しやり、カープの快進撃に明るさを求めたいと思
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うこの頃です。 

 今年も、皆さま共々健康に、明るく過ごしましょう。 

誕生日をお祝いいただきありがとうございました。 

 

坂本会員（廿日市市議会議員）…4 月 3 日に 69 歳になりました。 

3 月 30 日、同じ 4 月生まれの孫たちと今シーズン初めてのカープ観戦に行きま

した。一人は 4 月 5 日で 8 歳に、もう一人は 4 月 30 日に 11 歳になる小学生で、

マツダスタジアムは初体験です。福岡からの帰省ですが、カープの赤いユニフォー

ムを着てカープ女子の誕生です。 

きっと 5 回ぐらいには帰るだろうと思っていましたが、太鼓に合わせてカンフー

バットで力強い応援を試合終了まで続けました。得点を挙げる度に覚えたばかりの

「宮島さん」を小さな声でマスク越しに 8 回も合唱と万歳。床田の好投で開幕から

5 連勝で、孫と共にいい試合を見させて頂きました。 

翌日も同級生とマツダスタジアムに参戦し、お酒を頂きながら緊迫した勝ち試合

を観戦。6 連勝、今年のカープは去年とは違います。 

平和であるがゆえに野球観戦ができることに感謝しつつ、今年はマツダスタジア

ムに度々足を運び、勝利の美酒に酔いしれたいと思います。 

 本日は、誕生日を祝って頂き、誠にありがとうございました。 

 

芦谷会員（中国電力）…中国電力の芦谷です。この度は、66 歳の誕生日を祝っていた

だきありがとうございます。 

4 月 1 日に入社式が実施され、3 年ぶりに対面での式となりました。新入社員の

すがすがしく意欲に満ちた顔をみて、自分にもこのような時期があったことを思い

返しました。 

また、現在、電力会社を取り巻く状況は、電力自由化による競争の進展やウクラ

イナ問題による燃料高騰により、大変厳しい状況が続いていますが、今年入社して

きた社員や若手社員が将来にわたり希望をもって働ける会社になるよう、経営をし

ていかなければならないということを改めて再認識しました。 

もう少し頑張りたいと思いますので、引き続きよろしくお願いします。 

この度はありがとうございました。 

 

波多野会員（広島市信用組合）…4 月 8 日で、65 歳になりました。前勤務先の同期の

ほとんどが第一線を退くなかで、今だ、現役として仕事をさせてもらい、充実した

日々を送っています。感謝、感謝です。 

 コロナ禍での生活も常態化し、3 年目に入りました。 

 自宅と職場の往復の生活が 2 年以上も続くと、さすがにワンパターンの辺がない

生活になっています。楽しみにしていた、前勤務先の同期会や高校の同期会も、職

場のルールで欠席せざるを得ない状況です。 
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 コロナが早く収束し、マスク無しの生活が送りたいものです。 

 世界に目を転じると、コロナ感染症の拡大に加えて、21 世紀には怒らないだろ

うと思っていた大規模な戦争が勃発し、世界経済や日本経済に暗い影を落としてい

ます。 

 先の見えない混沌とした世の中ですが、少しでも社会のお役に立つよう頑張ろう

と思う今日この頃です。 

 

菊間会員（広島県福祉事業団／広島テクノプラザ）…皆さまに誕生日を祝っていただき

ありがとうございます。64 歳になりました。コロナ禍に加えロシアのウクライナ

侵攻など暗いニュースに心を痛めつつの誕生日です。 

この一年を振り返りますと、仕事では、広島県福祉事業団の仕事を継続しつつ、

広島テクノプラザという会社の仕事も引き受けて、2 足の草鞋状態になったこと。 

家庭では、娘が 35 歳を前に結婚してくれ、大きな心配事がなくなったこと。 

趣味の面では、コロナ禍で友人と旅に行くことが難しくなったので、一人旅の道

具にとバイクを購入して、ソロツーリングを楽しんでいること。 

キワニスクラブでは、社会公益委員長として、50 周年事業のカープ戦招待事業

や社会公益賞で多少クラブに貢献できたこと。 

など、それなりに充実した年だったかと思います。 

山登りとチェロはこれまでどおり続けていますが、いろいろ楽しめるのも世の中が

平和であればこそです。平和な世の中になるよう皆さまと祈りたいと思います。 


